

Protokoll

Vorstandssitzung des FVL 2017/18



Protokoll Nr.: 7 Datum: 14.02.2018
Ort: Vereinshaus in Ruggell Zeit: 19:15 – 22:30 Uhr
Teilnehmer: Rainer Kühnis, Präsident Nadine Gstöhl, Leiterin Veranstaltungen
Markus Risch, Vizepräsident Roger Steuble, Obmann Fischereiaufseher
Helmuth Ritter, Kassier Christian Marxer, Leiter Kurswesen
Gottlieb Sele, Aktuar

Entschuldigt:

Gäste:

Verteiler: FVL Vorstand

	Besprechungspunkt	zuständig / Termin
1.	Begrüssung Der Präsident begrüsst alle Teilnehmer zur 7. Vorstandssitzung des Fischereivereins Liechtenstein im Vereinsjahr 2017/18.	
2.	Genehmigung des Protokolls Das Protokoll vom 22.11.2017 wird einstimmig genehmigt.	
3.	Korrespondenzen <ul style="list-style-type: none">• SUP Triesenberg/Steg (Richtplan)• Einladung zur MV Fischereiverein Rüthi• Einladung zur MV Fischereiverein Feldkirch• Einladung zur MV Lebensraum Rheintal• Maklerwechsel FVL Versicherungen (neu Basler)• Einladung des Casting Club Chur (CCC) zur Durchführung eines Triathlon (Termin auf 28.04.2018 festgelegt)• Wasserkontrolle der Wasserversorgung Unterland	
4.	Wiedereintritte, Ehrungen, Aufnahmen, Austritte & Ausschlüsse <u>a. Aufnahmen</u> Es ist ein Aufnahmegesuch eingegangen. Das Gesuch ist ordnungsgemäss mit den nötigen Unterlagen und der Bescheinigung einer abgelegten Fischereiprüfung eingegangen. Ebenfalls wurde der obligatorische Praxiskurs absolviert. ----- <u>b. Ausschlüsse und Kartensperre</u> keine -----	Aktuar / sofort

Protokoll

Vorstandssitzung des FVL 2017/18



	Besprechungspunkt	zuständig / Termin
	<p><u>c. Austritte</u> Es gibt zwei Austritte. -----</p> <p><u>d. Stand Einzahlungen Arbeitseinsätze, Strafen etc.</u> - Ein Mitglied hat die im 2017 ausstehende Arbeitsverzichtsgeld sowie die dazugehörigen Bearbeitungs- und Strafgebühr trotz Erinnerungsschreiben noch nicht eingezahlt. Er soll nochmals daran erinnert werden.</p>	
		Aktuar / sofort
5.	<p>Kurzberichte aus den Kommissionen und Arbeitsgruppen</p> <p>a. <u>Pro Fisch Alpenrhein</u> DV am 19.04.2018 in Chur. Der Vorsitz wechselt vom FVL zum Fischereiverband Graubünden. -----</p> <p>b. <u>Aus dem Fischereibeirat</u> Änderungen Fisch-V seit 01.01.2018 in Kraft -----</p> <p>c. <u>ARGEFA</u> -Tagung am 6. - 7. Juli 2018 in Mondsee (Salzkammergut) -----</p> <p>d. <u>CIPRA</u> -Keine</p>	
6.	<p>Rückblick und Vorschau Anlässe</p> <p>a. <u>Rückblick Drei-Königs-Fischen</u> erfolgreicher und schöner Anlass -----</p> <p>b. <u>Jahresplanung Kurse 2018</u> Der Kursplan soll mit der Einladung zur MV verschickt werden. -----</p> <p>c. <u>Jugendförderung</u> Jugendliche sollen bis zur Prüfung begleitet werden. Der Start soll beim öffentlichen Jugendfischen am Stausee Steg erfolgen. Dieser Tag soll auch als Praxiskurs für die Jugendlichen gelten. Um die Jugendarbeit besser zu bewerben, soll ein Flyer unter Mithilfe von Marcus Vogt (Firma Kontakt Komponisten aus Vaduz) gestaltet werden. Der Flyer soll auch an Schulen abgegeben werden. -----</p>	<p>Christian Marxer und Präsident / Ende Februar 2018</p> <p>Christian Marxer / sofort</p> <p>Christian Marxer / sofort</p>

Protokoll

Vorstandssitzung des FVL 2017/18



FISCHEREIVEREIN
LIECHTENSTEIN

	Besprechungspunkt	zuständig / Termin
	<p>d. <u>Arbeitseinsätze 2018</u> Die Liste mit den arbeitseinsatzpflichtigen Mitgliedern soll zuerst an Nadine Gstöhl weitergeleitet werden.</p> <hr/>	Aktuar / sofort
	<p>e. <u>Fischessen Vaduzer Saal</u> Am 27.10.2018 findet das Fischessen im Vaduzer Saal statt. Für das Catering wird Albrecht Wolf angefragt.</p> <hr/>	Nadine Gstöhl / sofort
	<p>f. <u>Fischessen Triesenberg</u> Für das Jahr 2020 sollen die zwei Termine 24.10 und 07.11 bei der Gemeinde Triesenberg angefragt werden.</p> <hr/>	Roger Steuble / 2018
	<p>g. <u>Anlässe in Planung</u></p> <p>i. <u>MV 2018</u> Einladungen zur MV vom 16. März sollen bis Ende Februar verschickt werden.</p> <p>ii. <u>Todesfälle</u> An der MV sollen nachfolgender verstorbener Mitglieder gedacht werden: - Gilbert Negele, Triesen - René Erne, Triesen - Siegfried Ulrich, Triesen - Peter Amann, Vaduz</p> <p>ii. <u>Aufnahmen</u> Zwei Wiedereintritte sollen der MV 2018 zum Beschluss vorgelegt werden.</p>	Präsident / sofort Präsident / MV 2018 Präsident / MV 2018
7.	<p>Kartenwesen & Stausee Roger Steuble informiert darüber, dass</p> <ul style="list-style-type: none">- für das 2018 wieder ein Besatz von insgesamt 1600kg geplant ist.- vom 07. - 9. Juli wieder die Staumauer durch die LKW gereinigt wird.	Roger Steuble / sofort
8.	<p>Reglementsanpassung Die auf Grund der geänderten Fisch-V notwendigen Reglementsanpassungen, sollen der Regierung wieder zur Genehmigung vorgelegt werden. Dies wäre jedoch gemäss Abklärung beim Rechtsdienst der Regierung nicht unbedingt nötig.</p>	Präsident / sofort
9.	<p>Infrastruktur</p> <p>a. <u>Unterhalt Parallelgraben</u> Die Unterhaltsarbeiten am Parallelgraben sollen zur besten Zufriedenheit des Landes durchgeführt werden. Dies soll in der Planung der Arbeitseinsätze berücksichtigt werden.</p> <hr/>	Markus Risch / 2018

Protokoll

Vorstandssitzung des FVL 2017/18



	Besprechungspunkt	zuständig / Termin
	<p>b. <u>Neue Tafeln Mündung LBK</u> Die Neuen Tafeln werden vom Präsidenten vorgestellt und für gut befunden. Diese sollen nun in Auftrag gegeben werden.</p> <hr/> <p>c. <u>Aquakulturbetrieb</u></p> <p>i. <u>Stand Verkleidung Aussenbecken</u> Verschoben</p> <p>ii. <u>Abwassertank - Ölstandsmesser defekt</u> keine Änderung</p> <p>ii. <u>Abflussrinne beim Rechen</u> Es musste notfallmässig eine Rinne um den Rechen erstellt werden, um das Wasser bei einer Überschwemmung abzuführen. Die Kosten belaufen sich auf ca. CHF 500-1000.--</p>	Präsident / sofort
10.	<p>Budget</p> <p>a) <u>Aktueller Stand, Budget 2017</u> Der Kassier informiert darüber, dass</p> <ul style="list-style-type: none">- die Jahresrechnung für die MV 2018 bereit steht.- der FVL finanziell auf einer gesunden und soliden Basis steht.- das zukünftig für Projekte ein separater Kontoplan erstellt werden soll, damit eine transparentere Verbuchung ermöglicht wird <p>Im weiteren wird darüber diskutiert, wann Vergütungen für Arbeitseinsätze an Vorstandsmitglieder ausbezahlt werden dürfen:</p> <p>Beschluss:</p> <ul style="list-style-type: none">- Vorstandsmitglieder werden gemäss Statuten grundsätzlich nicht für Ihre Dienste vergütet.- Im Falle von bezahlten Aufträgen Dritter (z.B. Abfischungen im Auftrag des Landes), oder bei bezahlten Begehungen/Arbeiten unter der normalen Arbeitszeit, soll jedoch eine Vergütung erfolgen.- Werden bezahlte Aufträge, wie z.B. der Unterhalt am Parallelgraben im Rahmen eines geplanten Arbeitseinsatzes durchgeführt, werden natürlich auch keine Vergütungen ausbezahlt.	alle / sofort

Protokoll

Vorstandssitzung des FVL 2017/18



	Besprechungspunkt	zuständig / Termin
11.	<p>Projekte</p> <p>a. <u>Revitalisierungsprojekte</u> Keine Änderung seit der letzten Sitzung</p> <hr/> <p>b. <u>Büro Fischwart / Archiv</u> Keine Änderung seit der letzten Sitzung</p> <hr/> <p>c. <u>Grillstelle / Pergola</u> Es liegt nun eine Offerte.</p> <p>Beschluss: Momentan keine Umsetzung</p> <hr/> <p>d. <u>Begehbarer Bach / Aufwertung LBK</u> Keine Änderung seit der letzten Sitzung</p> <hr/> <p>e. <u>Homepage</u> Für die Umsetzung der neuen FVL Website soll eine weitere Offerte eingeholt werden.</p>	<p>Präsident / sofort</p> <p>Präsident und Aktuar / 2018</p>
12.	<p>Stand Wissenstransfer im Verein</p> <p>1. <u>Arbeitsgruppe Wissen</u> - Keine Änderung</p>	
13.	<p>Varia</p> <p><u>13.1 Weitere Termine</u></p> <ul style="list-style-type: none">• Refresher Kurs BLS-AED wegen Elektrobefischungen muss wieder organisiert werden. Dazu soll wieder der Sameriterverein Liechtensteiner Unterland angefragt werden.(ca. 10 Teilnehmer)• Roger Steuble überbringt die Einladung von Jonny Sele zum Pizzaessen aus dem hauseigenen Pizaofen. Das Essen soll voraussichtlich im Mai stattfinden.• Der Gemeinderat Ruggell soll zum FVL eingeladen werden. <p><u>13.2 Telefonliste</u> Eine aktuelle Telefonliste (Vorstand, Aufseher, Vereinsfunktionäre) soll den Vorstandsmitgliedern zugestellt werden.</p> <p><u>13.3 FBA Aquakultur</u> Roger Steuble informiert darüber, dass er im 2018 den Lehrgang FBA in Aquakultur besuchen möchte.</p>	<p>Aktuar / 2018</p> <p>Präsident / 2018</p> <p>Aktuar / sofort</p>

Protokoll

Vorstandssitzung des FVL 2017/18



	Besprechungspunkt	zuständig / Termin
	<p><u>13.4 Demission Leiter Arbeitseinsätze</u> Markus Risch informiert darüber, dass er nach dem Ende des Vereinsjahrs 2018/19 an der MV 2019 als FVL Vorstandsmitglied zurücktreten möchte.</p>	

Für das Protokoll:

Gottlieb Sele

Aktuar